



2024.10.12 (土) 9:30~16:00

10.13 (日) 9:00~16:00

安曇野市堀金総合体育館

放射線を楽しく知ろう！

安曇野環境フェア 2024 出展

放射線を正しく知っていただくために

放射線は物質から出ているエネルギーを持った粒子や電磁波であり、自然界のどのような場所にもあります。

現在、医療、工業、農業等の広い分野で、さまざまな放射線の性質を利用した製品やサービスが提供されており、私たちの暮らしの中で欠かせないものになっています。

そんな放射線を、少しでもたくさんの人に知ってもらいたいという思いを込めて、今年も、放射線の実験ブースを出展します！

目に見えない放射線の飛跡を雲にして見る『霧箱実験』、放射線量を光と音で実感できる空気 GM 管を使った『放射線測定』、紫外線も測って UV カット製品の日焼け止め効果を試せる『紫外線実験』、お楽しみ頂けます！！

中部原子力懇談会が
今年も安曇野で
実験ブースを出展！

普段、目に見えない
放射線を知る実験を
体験しよう！

どなたでも
参加できます

参加費 無料！

安曇野環境フェアに
ぜひお越しください！

エネルギー・環境教育に

中部原子力懇談会

<https://www.chugenkou.org/>

【お問い合わせは】
052-223-6616

